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Protokoll Jahreshauptversammlung 2017 

 

Protokoll der Jahreshauptversammlung des Angelsportverein Sassenburg e.V. vom 18.07.2017 in der Gaststätte 

Hufeisen. 

 

Beginn: 15:06Uhr 

Anwesend: 40 Teilnehmer, davon 38 Stimmberechtigte 

 

Tagesordnung 

1. Eröffnung der Jahreshauptversammlung und Begrüßung 

2. Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der Beschlussfähigkeit 

3. Genehmigung der Tagesordnung 

4. Genehmigung des Protokolls der Jahreshauptversammlung 2016 durch die HV 

5. Ehrung der verstorbenen Mitglieder 

6. Bericht des Vorsitzenden zur Lage des Vereins 

7. Bericht des Gewässerwartes 

8. Bericht des Sportwartes 

9. Bericht des Jugendwartes 

10. Bericht des Kassenwartes 

11. Bericht der Kassenprüfer 

12. Entlastung des Vorstands 

13. Neuwahl eines Kassenprüfers 

14. Vertreter Seniorenbeirat 

15. Ehrungen  

16. Neuer Sportfischerpass vom Anglerverband Niedersachsen 

17. Anträge und Verschiedenes 

18. Schlusswort 

 

1.Eröffnung der Jahreshauptversammlung und Begrüßung 

Michael Kletke begrüßt die Mitglieder und eröffnet die Jahreshauptversammlung. 

 

2.Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der Beschlussfähigkeit 

Der Vorsitzende stellt die satzungsgemäße Einberufung und die Beschlussfähigkeit der Versammlung fest. 

 

3.Genehmigung der Tagesordnung 

Die Tagesordnung wird von der HV einstimmig genehmigt. 
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4.Genehmigung des Protokolls der JHV 2016 durch die HV 

Das Protokoll der JHV 2016 wird von der HV einstimmig genehmigt. 

 

5.Ehrung der verstorbenen Mitglieder 

Die Versammlung gedachte der beiden Sportfreunde Arnold Albrecht und Helmut Muntean mit einer 

Schweigeminute. 

 

6.Bericht des Vorsitzenden zur Lage des Vereins 

Die finanzielle Lage des Vereins ist gesund. Der Vorstand nahm im letzten Jahr an vielen Versammlungen und 

Terminen teil. Unter anderem beim Landesverband, IG Mittellandkanal, Elbeseitenkanal und der 

Pachtinteressengemeinschaft Bitumensee. In der unser Verein im letzten Jahr federführend war. Bei Reinigungen 

am Bitumensee wurde die Erstattung auf 20€ angehoben. Dieses gilt auch bei Reinigungsaktionen von allen drei 

Vereinen. Es gibt einen zusätzlichen Reinigungstermin am 25.02.2017. Hier werden Bäume gefällt. Das Holz kann 

von den Helfern mitgenommen werden. 

Wir hatten ein Fischereivergehen am Mittellandkanal. Es gab eine Anhörung vor dem Fischereigericht. Lest euch 

eure Fangkarten jedes Jahr ordentlich durch. Es gibt immer Änderungen. Verstöße können oft durch 

aufmerksames lesen der Karten vermieden werden. 

Am Bitumensee soll jemand Reusen gelegt haben und nach Ansprache wurde gesagt, da es mit dem Vorsitzenden 

abgestimmt sei. Dieses wurde von keinem Vorsitzenden der PIG Vereine genehmigt. Wenn jemand so ein 

Vergehen beobachtet, wird gebeten den Vorstand anzurufen, einen Fischereiaufseher oder die Polizei. 

Bei der IG Ise gab es viele Versammlungen, Telefonate und Schriftverkehr. Es wurde dann festgestellt das die 

Satzung und der Vorstand nicht rechtskräftig sei. Die IG ist jetzt nach Überarbeitungen auf den richtigen Weg und 

ein Ziel ist in Sicht. Der Wittinger Angelverein wollte wegen finanzieller Schwierigkeiten die IG Ise verlassen. Die 

Vereine der IG haben sich zusammengetan und unterstützen den Wittinger Verein finanziell mit 100€. Im 

Gegenzug erhält jeder Verein 10 Gastkarten für die Wittinger Gewässer. 

Unser Verein hatte im letzten Jahr 6 Vorstandssitzungen, teils mit kompletten Vorstand und teils der 

geschäftsführende Vorstand. Wir hatten eine Versammlung mit den Fischereiaufsehern.  Hier gab es offene 

Diskussionen über die Durchführung der Kontrollen. Es wurde ein Wärmebildgerät angeschafft, um auch im 

Dunkeln zu kontrollieren zu können und an schwer einsehbaren Stellen. 

 

7.Bericht des Gewässerwartes 

Der Gewässerwart teilt der Versammlung mit, dass die Fangstatistik und der Besatzplan Ausliegt. Bei der 

Auswertung der Fangkarten fällt wie jedes Jahr auf, das in den Fangkarten teilweise keine Längen und 

Gewichtsangaben gemacht werden. Es wird darum gebeten die Karten vollständig auszufüllen, da man sonst keine 

vernünftige Auswertung machen kann. Der größte Hecht im Jahr 2016 hatte eine Länge von 98cm. Der größte 

Karpfen war 84cm groß. Ein weiteres Stück Aller konnte leider nicht gepachtet werden. 

 

8.Bericht des Sportwartes 

Für 22 Teilnehmer fand das Anangeln am 1. Mai 2016 am Moorteich statt. 64 Forellen wurden gefangen. Den 

größten Fisch hatte Michael Kletke mit einem Karpfen. Die Plätze 2 und 3 gingen an Uwe Strohchen und Tobias 

Hussak. Am 31.07.2017 trafen sich 10 Mitglieder zum Königsangeln am Bitumensee. Den ersten Platz sicherte 

sich Klaus Müller. Gefolgt von Frank Krämer und Fritze Kotnik. 
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9.Bericht des Jugendwartes                                                                                                                                                                    

Am 21.05.2016 starteten wir den 1. Durchgang für unseren Jugend- König an der Aller. 

Sieger wurde Jason Wedekind gefolgt von Benjamin Bihunjak, Edgar Kien, Luca Buhr und Tobias Kotnik.  
Grillen und Preise verteilen fand mit Jan und Sigrun bei Klaus im Garten statt. 

 
Am 05.06.2016 fand unser Jugendgemeinschaftsfischen mit befreundeten Vereinen an der Aller statt. Diesmal 
hatten Jan und Klaus 2 Helfer. 
Sascha Sebastian fürs Angeln und Sigrun Müller, die wieder für das leibliche Wohl sorgte. 
20 Angler sorgten für 262 Fische, die erfolgreich umgesetzt wurden. 
Alle Teilnehmer freuten sich über die Präsente und würden gerne 2017 wieder teilnehmen. 

 
Am 20.08.2016 war der 2. Durchgang Königsangeln und Schnupperangeln am Moorteich. 
Die Leitung und Organisation der beiden Veranstaltungen hatten Klaus und seine Frau Sigrun Müller.  
Ergebnis des 2. Durchgangs: Jugendkönig 1. Platz Edgar Kien gefolgt von Tobias Kotnik, 
Giniel Kern, Tommy Anschütz, Luca Buhr und Laurence Lindmüller. 
Endergebnis: 1. Sieger und Jugendkönig 2016 des ASV Sassenburg beider Durchgänge ist Edgar Kien, gefolgt 
von Jason Wedekind und Tobias Kotnik. 
Alle Teilnehmer sowie Schnupperangler freuten sich über Preise und Verpflegung. 
 
Am 04.09.2016 war Bezirksfischen der Jugend in Hankensbüttel, wo auch unsere Jugendlichen teilnahmen. Es 
gab keine Nullfänger, aber dafür kleine Preise und Verpflegung. 
Dieses Auswärtsangeln in fremdem Gewässer machte allen viel Spaß, was wir am 16.10.2016 in Hillerse 
wiederholten. Leider hatten wir nur 2 Teilnehmer, da die anderen zur Sportfischerprüfung waren. In der 
Gesamtwertung belegte Tobias Kotnik den 5. und Giniel Kern den 2. Platz. 
Preise und Verpflegung gab es im Vereinsheim Hillerse. 

 
Dank an allen Helfern und Sponsoren wie Firma Schütte und Askari. 
 

10.Bericht des Kassenwartes 

Nils Singpiel berichtet das der Verein finanziell gesund ist. Im letzten Jahr verließen leider 20 Personen die 

Mitgliedschaft im Verein. Im Gegenzug konnten wir 25 neue Mitglieder begrüßen. 

 

11.Bericht der Kassenprüfer 

Am 11.02.2017 wurde die Kasse durch Dirk Gawlak und Sascha Sebastian bei Nils Singpiel geprüft. Anhand der 

Belege konnten die Kontobewegungen überprüft werden. Die Kassenbücher sind ordnungsgemäß und 

übersichtlich geführt. 

 

12.Entlastung des Vorstands 

Sascha Sebastian schlug die Entlastung des Vorstands vor und bat die Hauptversammlung um Abstimmung. Die 

Entlastung durch die HV erfolgte einstimmig. 

 

13.Neuwahl eines Kassenprüfers 

Da Sascha Sebastian ausscheidet wird Oliver Knop mit 2 Enthaltungen zum Kassenprüfer gewählt. 

 

14.Vertreter Seniorenbeirat 
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Vertreter für den Seniorenbeirat wird keiner gefunden. Da der Stüder Ortsvertreter Dieter Werner die Tätigkeiten 

leider nicht mehr wahrnehmen kann, wurde Heinrich Dürkopp einstimmig gewählt. 

 

 

 

 

15.Ehrungen 

 
10 Jahre: 

  
Bäse, Sven 

 
1. Februar 2007 

10 Jahre:  Böhm, Daniel 1. April 2007 

10 Jahre:  Cordes, Christian 1. Februar 2007 

10 Jahre:  Engelmann, Mario 1. November 2007 

10 Jahre:  Gawlak, Dirk 1. Oktober 2007 

10 Jahre:  Gawlak, Pierre 1. Oktober 2007 

10 Jahre:  Helms, Jürgen 1. November 2007 

10 Jahre:  Janz, Michael 1. April 2007 

10 Jahre:  Kühnel, Marcus 1. März 2007 

10 Jahre:  Lohse, Eckhard 1. September 2007 

10 Jahre:  Neubert, Andreas 1. März 2007 

10 Jahre:  Neubert, Petra 1. März 2007 

10 Jahre:  Pelsis, Ingmar 1. Juni 2007 

10 Jahre:  Pöhler, Joachim 1. Mai 2007 

10 Jahre:  Schmidt, Harald 28. Februar 2007 

10 Jahre:  Schmidt, Torsten 1. Juli 2007 

10 Jahre:  Wegert, Jannik 1. Februar 2007 

20 Jahre:  Bunk, Joseph 28. Mai 1997 

20 Jahre:  Crämer, Frank 4. Februar 1997 

20 Jahre:  Gaidischki, Maik 8. Februar 1997 

20 Jahre:  Peter, Johann 1. Dezember 1997 

20 Jahre:  Przybysz, Werner 18. Mai 1997 

30 Jahre:  Rose, Thomas 6. Juni 1987 

40 Jahre:  Dürkop, Heinrich 28. Juni 1977 

40 Jahre:  Passeier, Klaus 1. April 1977 

40 Jahre:  Wehmann, Martin 1. März 1977 

 

 

 

16.Neuer Sportfischerpass vom Anglerverband Niedersachsen 

Da es einen neuen Sportfischerpass geben wird, bittet der Vorsitzende um die Zusendung eines neuen Passbildes 

an den Kassenwart Nils Singpiel. Bilder können auch beim restlichen Vorstand abgegeben werden. Der alte 

Sportfischerpass ist dann nicht mehr gültig. Die Rückseite des Bildes mit den Namen versehen. 

 

17.Anträge und Verschiedenes 
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Andreas Buhr berichtet das bei der Reinigung des Grabens in Neudorf-Platendorf viele Fische in dem Aushub 

verenden. Man sollte die Fische sammeln und um diese vor dem verenden zu bewahren. 

 

 

 

18.Schlusswort 

Der Vorsitzende bedankt sich bei allen Anwesenden für ihr Erscheinen und bei dem Vorstand für die gute 

Zusammenarbeit. Die Versammlung wird geschlossen. 

 

 

 

!!! WICHTIG !!! 

Da es einen neuen Fischereiausweis gibt, wird ein neues Passfoto benötigt!!!! 

Das Foto inkl. Namen auf der Rückseite, ist bei Nils Singpiel abzugeben oder zu zuschicken. 

Bilder können auch bei Vorstandsmitgliedern abgegeben werden. Der neue Ausweis wird beim 

Papiertausch ausgehändigt. 

Der alte Ausweis ist 2018 nicht mehr gültig!!!! 

 

 

 

 

 

 

 

-------------------------------------- ---------------------------------------- 

1. Vorsitzende Schriftführer 
 

 

 

 

Sassenburg, den 28.11.17 

 


